

## **Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Masjid Al-Ikhlas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)**

Dec 17, 2024 - 13:56



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh dan Berikan Himbauan Kamtibmas di Masjid Al-Ikhlas*

Sebagai bentuk upaya menjaga kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi tentang keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Bripta Taufik Ridwan, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid

Al-Ikhlas, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Senin (16/12/2024) pukul 04.12 WIB.

Setelah melaksanakan salat Subuh berjamaah, Bripka Taufik Ridwan menyampaikan beberapa arahan penting kepada warga yang hadir. Himbauan tersebut mencakup beberapa hal berikut:

1.

**Tidak Main Hakim Sendiri**

Warga diingatkan agar tidak melakukan tindakan main hakim sendiri jika menangkap pelaku kejahatan. Hal ini tidak dibenarkan secara hukum dan dapat berujung pada pidana. Warga diimbau untuk segera melaporkan kejadian ke pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas terdekat.

2.

**Meningkatkan Ketahanan Pangan**

Sebagai dukungan terhadap program swasembada pangan yang menjadi bagian dari Astacita Presiden Republik Indonesia, masyarakat diajak untuk bersama-sama meningkatkan ketahanan pangan di lingkungan masing-masing.

3.

**Antisipasi Bencana Alam**

Mengingat musim penghujan yang berpotensi menyebabkan longsor dan banjir, warga yang tinggal di lereng atau dekat aliran sungai diimbau untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu wujud kepedulian Polsek Kalibunder dalam menjaga keharmonisan antara Polri dan masyarakat. Selain itu, melalui kegiatan ini, Polri berusaha meningkatkan kesadaran warga untuk selalu bekerja sama menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan lingkungan.

Kapolsek Kalibunder menyatakan komitmen Polsek untuk terus hadir di tengah masyarakat, baik dalam kegiatan keagamaan maupun sosial, guna mewujudkan situasi yang kondusif dan harmonis di wilayah hukum Polsek Kalibunder.